

SUR LA ROUTE

Je marchais, moi, tout seul et solitaire,
lorsqu'un homme de la loi habillé richement
avec un paquet large et long à ses pieds,
m'a forcé à l'apporter chez lui.

Heureux d'avoir quelqu'un—n'importe qui—
pour m'accompagner sur la route,
je parlais de toutes sortes de choses,
pendant qu'il était silencieux, distant, même hostile.

Son visage était sombre— non— triste. . . .
Mais, moi-même, je continuais à parler.
A la porte de sa maison—plutôt, son château—
il m'a dit de mettre le fardeau sur le sol.

Je l'ai fait avec un sourire sincère, authentique,
l'assurant de ma gratitude pour sa camaraderie.
Puis j'ai essayé en vain de lui serrer la main.
Mais enfin, comme je partais, il a marmonné, "Merci."

— *David L. Hatton, 3/13/2018*